



LUNA & The Gents sind ein virtuelles Musikprojekt aus der Schweiz, das Retro-Charme mit einem frischen, modernen Sound verbindet. Das Projekt stammt von **Leendert van Stipriaan**, der gemeinsam mit Sängerin **Evelyne „LUNA“ Péquignot** Songs aus seinem früheren Repertoire neu interpretiert. Das Ergebnis ist authentischer **Swingin’ Vintage Pop** - klassisches Songwriting, eingängige Melodien und echte Instrumente. Keine digitalen Spielereien, keine Sample-Flut - nur echtes musikalisches Handwerk und emotionale Tiefe. Ihre Songs klingen nach vergangenen Jahrzehnten - und fühlen sich trotzdem ganz im Heute an.

Leendert van Stipriaan ist Musiker, Songwriter und Produzent. Aufgewachsen in Ostfriesland, lebt er seit seiner Jugend in der Region Basel. Erste prägende Erfahrungen sammelte er mit der Schweizer Pop-Folk-Band *Day of Leisure*, bevor er sich verstärkt eigenen Projekten und der Arbeit im Studio widmete. Unter dem Künstlernamen *STIP* schreibt und produziert er Songs zwischen Pop, Folk und Rock, geprägt von klassischem Songwriting, starken Melodien und einer klaren persönlichen Handschrift. Viele Jahre arbeitete er eng mit Andi Gisler zusammen, unter anderem bei den Projekten *STIP*, *English Garden* und *Oisín*, und war als Produzent, Arrangeur und Studiomusiker für verschiedene Künstler:innen tätig.

Evelyne Péquignot ist die Frontfrau der renommierten Band *Little Chevy*, mit der sie sich stilistisch im Spannungsfeld von Americana, Country, Folk und Roots-Musik bewegt. Ihre warme, ausdrucksstarke Stimme und ihr feines Gespür für Storytelling prägen den authentischen, songorientierten Sound der Band massgeblich.

Mit LUNA & The Gents entsteht ein Sound, der nostalgisch und zugleich zeitlos wirkt - verwurzelt in der Wärme vergangener Zeiten und voller Energie der Gegenwart. Obwohl LUNA & The Gents keine Live-Konzerte spielen, lebt ihre Welt auf digitalen Bühnen weiter: mit Stil, Nostalgie und einer Prise Augenzwinkern. LUNA & The Gents laden ein in eine Welt, in der Groove auf Eleganz trifft und Vintage auf das Jetzt.

Retro im Sound. Modern in der Erscheinung. Virtuell in der Form.

Line-up:

- Evelyne «LUNA» Péquignot - Gesang, Texte
- Matthias van Stipriaan - Gitarre, musikalische Leitung
- Yves de Groot - Keyboards
- Rainer Schudel - Bass
- Andy Lang – Schlagzeug

 info@lunaandthegents.ch
 www.lunaandthegents.ch